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后勤处（公司）党政联席会
会 议 纪 要

第 4 期

2021 年第四次党政联席会会议纪要

2021 年 4 月 6 日上午，后勤处（后勤发展总公司）在龙子

湖校区后勤小院会议室召开 2021 年第四次党政联席会议。会议

由赵传兴处长主持。会议研究了龙子湖校区第二学生食堂安装

油烟净化器事宜等议题，并形成以下意见。

一、会议听取了伙食科关于龙子湖校区第二学生食堂安装

油烟净化器事宜的情况汇报。会议研究同意伙食科提议。

会议要求，一是按环保要求做好整改工作；二是伙食科应

考虑采用现代化油烟检测设备，增强天然气管道安全保障系数；

三是按招标程序办理油烟净化器事宜。

二、会议听取了伙食科关于学生食堂安装可燃气体报警器

装置的情况汇报。会议研究同意伙食科的提议。
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三、会议听取了修缮中心关于逐步推动修缮中心审计结算

的情况汇报。会议研究原则同意修缮中心的提议。

会议要求，一、已办理合同的项目：如工程量、工程款等

双方均无异议，且项目资金到位，可按学校规定、合同条款办

理；二、已办理合同但未进行审计结算的项目：要按照审计部

门要求，配合原建设单位，完善相关资料，积极推动审计结算；

三、未办理合同的项目：要加强与原建设单位沟通协调，尽快

补签合同。成立专项工作组，由李长旗牵头，孙西超支持、协

调，武卫政、廖家权负责推进。要做好以下工作：一是建立项

目台账，二是弄清资金来龙去脉，三是掌握目前状态，四是明

确推进措施和责任人。

四、会议听取了修缮中心关于修缮中心人员变动的情况汇

报。会议研究同意修缮中心的提议。

会议要求，采取减员增效措施，逐步提高聘用人员待遇，

与人力资源与财务管理科结合好，依据人员工资暂行办法，把

新进和离职人员手续完善好。

五、会议听取了校医院关于申请新聘任一名医生的情况汇

报。会议研究同意校医院的提议。

会议要求，一是按岗位需求聘任；二是履行聘任手续。

出席人员：孙西超 赵传兴 王国栋 郭建宏 李长旗

陈喜涛



— 3 —

列席及议题提请人员（按议题顺序）：

刘明阳 穆红伟 武卫政 廖家权

───────────────────────────────
发：各科室（中心）

───────────────────────────────
河南农大后勤处（后勤发展总公司）办公室 2021 年 4 月 12 日印发
───────────────────────────────


